



VIVIENDAS PARA TODOS



Organización Revolucionaria de Trabajadores



ELECCIONES M

NINGUNA RAZON I

El martes, 150.000 vecinos se manifestaron entre el Puente de Vallecas y Alto Arenal. Exigían una vivienda digna de la que aún carecen decenas de miles de madrileños: 70.000 realquilados, 35.000 chabolistas, 20.000 afectados por procesos de remodelación de sus barrios y casas en ruina.

Ha sido esta manifestación la culminación de la "Campaña de la vivienda, 1978" que se ha venido desarrollando en todo los distritos y barrios de Madrid.

Asociaciones de Vecinos, Sindicatos, Partidos de izquierda y otras organizaciones hemos impulsado unitariamente esta campaña para urgir la puesta en marcha de soluciones a un problema que se agrava día a día. Particularmente, la ORT ha expuesto en el transcurso de la campaña las alternativas de solución y las medidas que sería necesario llevar a cabo desde el Ayuntamiento.

La población madrileña a lo largo de esta semana ha impulsado numerosas iniciativas en torno al problema de la vivienda, expresando a la vez, su voluntad de participación en los asuntos del municipio. Esta participación, será mayor y más eficaz en la medida que los vecinos cuenten con representantes elegidos por ellos en el Ayun-

MUNICIPALES, YA

PARA APLAZARLAS

tamiento. Debe hacerse realidad, para ello, lo que 150.000 manifestantes exigieron constantemente. **"Municipales ya, ninguna razón para aplazarlas"**.

Esto mismo, ha expresado reiteradas veces Paquita Sauquillo, candidata por la ORT al Ayuntamiento, y así lo ha expuesto, en reciente entrevista, al actual alcalde, quien estuvo de acuerdo en la necesidad de que se convoquen las elecciones municipales en los plazos que establece la ley (30 días después de promulgada la Constitución).

Esto mismo exigen, en comunicado público conjunto del 7-X los Comités Provinciales del PSOE y la ORT.

Que los candidatos de izquierda estrechen su colaboración y acuerden llevar una gestión unida en los ayuntamientos, elegir para alcalde al concejal de izquierdas con mayor número de votos y trabajar por la rápida inclusión de Madrid en la región de Castilla-La Mancha: Esta es la propuesta que hoy hace ORT a los partidos de izquierda para las Elecciones Municipales.

Conseguir esto será sin duda muy beneficioso para el pueblo madrileño. Es por lo tanto una propuesta que merece vuestro apoyo.

Procurar una vivienda digna a todos los vecinos, forma parte del programa municipal de la Organización Revolucionaria de Trabajadores.

Por su consecución hemos de trabajar intensamente en pueblos, ciudades y barrios.

Es una reivindicación popular de punta a punta de España y hemos de unir toda la lucha para conseguirlo.

José Sanroma Aldea
Secretario General de la ORT



Una conclusión se extrae de la campaña por la vivienda en Madrid y de la manifestación con que culminó el martes: No pueden aplazarse por más tiempo las Elecciones Municipales.

En esta semana, los vecinos de Madrid han empezado ya a participar en la solución del problema de la vivienda.

Hay que hacer posible que esta participación la refuercen eligiendo a quienes han de representarles en el Ayuntamiento.

Paquita Sauquillo
Candidata de la ORT al Ayuntamiento

